
McKenna, Neil 

De : Stickney, Matt

Envoyé : Le lundi 4 mai 2020, 20:04 

À : Lamothe, Colleen 

Cc : Caron, Zoe; Kim, Sabrina

Objet : RE : EPI pour le secteur agricole

Nous en avons entendu parler, mais je n’ai pas connaissance qu’une décision ait été prise. 

Envoyé de mon iPhone 

Le 4 mai 2020, 19:26, Lamothe, Colleen <Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

Bonjour Zoe, 

C’est la première fois que j’entends parler d’une renonciation aux tarifs d’EPI, est-il possible que cette 

information provienne du commerce et non de SPAC? 

Envoyé de mon iPhone 

Le 4 mai 2020, 19:18, Caron, Zoe <Zoe.Caron@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

Voici ce qui se trouve dans les produits des communications – est-ce exact? 

Af in de maintenir  le fonct ionnement des chaînes d’approvis ionnement al imentaire et de préserver 

la sécur i té des travai l leurs,  le gouvernement renonce également aux tar ifs de fournitures 

médicales et  d’équipement de protection indiv iduel le (EPI),  comme les masques et les gants,  pour 

tous les importateurs.  Cela réduira les coûts d’ importation de ces art ic les essentie ls,  et  

contribuera aux ef forts récents visant à augmenter la production locale d’EPI pour l ’ industr ie 

canadienne,  y compris pour les producteurs d’a l iments. 

Le gouvernement du Canada t ient compte de tous les travai l leurs de notre chaîne 

d’approvisionnement al imentaire qui fournissent un service essentiel pour notre pays. Nous 

continuerons de survei l ler les vastes répercussions de la COVID-19 et de nous y adapter, en plus de 

prendre des mesures supplémentaires, au besoin, pour protéger la santé et la sécurité des 

Canadiens et pour stabi liser l ’économie. 

De : Lamothe, Colleen <Colleeniamothe@pmo-cpm.gc.ca>

Envoyé : Le 4 mai 2020, 18:36

À : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca>

Cc : Caron, Zoe <Zoe.Caron@pmo-cpm.gc.ca>; Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> 

Objet : RE: EPI pour le secteur agricole

Bonjour Zoe, 

Je ne crois pas que ce soit prêt à être annoncé. Lors de la première rencontre du groupe de travail sur les 

EPI, la ministre a souligné les préoccupations du secteur agricole concernant les besoins en matière d’EPI, 

mais elle n’avait pas les données exactes de la demande, sur les quantités en réserve actuellement 

disponible des entreprises, et sur les différents besoins des petits et des grands exploitants. Elle prévoyait 

de revenir auprès de l’industrie pour avoir une meilleure idée du soutien nécessaire (par exemple, un 

soutien logistique pour recevoir des commandes de la Chine), puis de communiquer toute nouvelle 

information au groupe de travail. 



Envoyé de mon iPhone 

Le 4 mai 2020, 18:28, Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

Je ne crois pas que ce soit prêt. 

Je mets Colleen en Cc, elle devrait avoir des informations plus à jour. 

Envoyé de mon iPhone 

Le 4 mai 2020, 17:56, Caron, Zoe <Zoe.Caron@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

Bonjour à vous deux, 

Nous devons inclure la mention ci-dessous à l’annonce de demain au sujet du secteur 

agricole. 

« Les annonces sur la sécurité alimentaire devraient inclure une mise à jour 

sur les actions fédérales visant à assurer l’approvisionnement d’équipement 

de protection individuelle pour les entreprises canadiennes. Elles devraient 

surtout inclure les actions entreprises pour assurer l’approvisionnement 

provenant des marchés internationaux et pour accroître la production canadienne. »  

Savez-vous quelle est cette information? 


